



**Laurence Mathys (rechts), die neue Leiterin der Zauberlaterne Biel/Bienne und Sandra Stefanizzi, seit knapp zwei Jahren Präsidentin.**

**La nouvelle responsable de la Lanterne Magique Laurence Mathys (à droite) et sa présidente Sandra Stefanizzi, unies dans ce beau projet.**

## CINÉMA

# Et la magie opère!

**Sandra Stefanizzi, présidente, et Laurence Mathys, nouvelle responsable de la Lanterne Magique Biel/Bienne, invitent à la découverte de l'aventure cinématographique des enfants de 6 à 12 ans.**

PAR THIERRY LUTERBACHER

L'obscurité s'installe, le silence se fait, le rideau s'ouvre... que le spectacle commence! Quel est donc l'enfant qui pourrait vivre sans rêves et sans féerie...? La réponse, on la trouve depuis trente-deux ans à la «Lanterne Magique», là où tout devient possible, où les rêves deviennent réalité! Là où tout simplement rien ne semble irréalisable.

**Interactif.** La Lanterne Magique, le club de cinéma des enfants de 6 à 12 ans, sans leurs parents mais entourés d'adultes responsables, invite à la découverte de films du monde entier, de toutes les époques, genres et techniques. Adapté à leur âge et renouvelé chaque saison, le programme propose neuf projections au Lido. Selon une démarche unique en son genre, les enfants reçoivent un journal illustré présentant le film quelques jours avant chaque séance.

Un spectacle amusant et interactif, joué par des artistes juste avant la projection prépare les enfants à vivre l'aventure cinématographique qui les attend! Le prix pour adhérer au club reste accessible à toutes et tous (abonnement de seulement 40 francs pour les neuf séances de la saison, 30 francs

pour le deuxième enfant et gratuit pour chaque autre enfant de la même famille).

**Nouveau défi.** Sandra Stefanizzi, présidente depuis un peu moins de deux ans, et Laurence Mathys, nouvelle responsable de la Lanterne Magique Biel/Bienne se sont investies dans le club après que leurs enfants s'y soient inscrits.

«L'ancienne présidente, Natasha Pittet s'étant retirée après avoir pris ses fonctions au sein du Conseil municipal, elle m'a approchée pour me demander si je voulais reprendre le poste. Comme je connaissais le club, puisque mes filles en étaient membres, et que tout ce qui concerne les enfants me touche, j'ai accepté», décrit Sandra Stefanizzi.

Laurence Mathys est également maman d'une fille qui participait aux séances de la Lanterne Magique. «Ma fille est plutôt de nature anxieuse, alors je me suis inscrite comme 'maman magique' à la surveillance de la salle, puis mon fils est lui aussi devenu membre du club. Lorsqu'on m'a proposé la place de responsable, je n'ai pas hésité à relever ce nouveau défi.»

**Génie muet.** La saison 2024-2025 a débuté le 19 octobre avec le génie muet de

l'imperturbable Buster Keaton au visage impassible dans le chef d'œuvre «Steamboat Bill, Jr.». La dernière projection aura lieu le 14 juin 2025, toujours au cinéma Lido 1, à 10 heures pour les romands et au Lido 2, à 10 heures 15 pour les alémaniques. Les inscriptions sont encore possibles en ligne ([lanterne-magique.org/inscription](http://lanterne-magique.org/inscription)) ou en se rendant directement à la prochaine séance qui se tiendra le 14 décembre.

Les enfants de la Lanterne Magique, une fois devenus de jeunes adultes, pérennisent-ils la découverte de cette aventure cinématographique en continuant à se rendre dans les salles sombres? «Le club leur a offert une compréhension de l'image, un sens de la critique et une idée très précise de ce qu'ils aiment et n'aiment pas. Cela a permis à mes filles de s'ouvrir à la culture cinématographique et de regarder des films qu'elles n'auraient peut-être pas pensé à voir, par exemple les films muets», relate Sandra Stefanizzi.

**Communion.** Les enfants du cinéma sont ainsi éduqués à saisir les images qui leur inculquent le goût de la rencontre, la communion offerte par le cinéma. La Lanterne magique s'allume et la magie opère! ■